

Buenos Aires, Julio 14 de 1938.-

Señor  
Dr. Eduardo J. Couture  
Misiones 1478  
MONTEVIDEO.-

Distinguido amigo:

No necesito expresarle cuánto agradezco su carta del 4 del corriente, tan generosa como bellamente escrita. Créame que la guardaré como testimonio de una de las más vivas satisfacciones que me ha producido el trabajo a que Ud. se refiere en ella. En cuanto a los elogios, no puedo aceptarlos sino sobre la base de la simpatía y buena voluntad con que Ud. me ha honrado hasta el presente. Y hago votos para que esta amistad nuestra, tan espontánea, sea eficaz instrumento de vinculación entre los estudiosos del Derecho de su patria y de la mia.

Parto mañana para Córdoba en uso de una semana de licencia que acabo de acordarme a mi mismo. Llevo conmigo sus trabajos y no volveré sino leerlos. Reciba Ud. un cordial apretón de manos de su amigo

